
Al Presidente del Consiglio Comunale di Cuneo

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale sul mancato utilizzo degli agenti della Polizia
Municipale in occasione dei cortei funebri.

Il soiloscritto Alberto COGGIOLA, Consigliere del gruppo consiliare “I MODERATI”

premesso

che la tradizione vuole che al temine della celebrazione di un ffinerale i partecipanti accompagnino

il defunto in corteo a piedi fino al cimitero;

premesso

che, al fine di garantirne la sicurezza, in passato i cortei funebri a piedi si sono sempre svolti con la

presenza di un vigile urbano;

appreso

che da alcuni mesi gli agenti della Polizia Municipale di Cuneo non sono più presenti durante i

cortei funebri;

appreso

che alcune agenzie di pompe funebri, data l’assenza dei vigili urbani, non effettuano più cortei

fimebri a piedi fino al cimitero;

considerato

che il Comune di Cuneo utilizza spesso gli agenti della Polizia Municipale per garantire la sicurezza

di manifestazioni sportive ed eventi in genere;

interpella

il Sindaco e l’Assessore competente al fine di conoscere quali sono le cause dell’impossibilità di

utilizzo dei vigili urbani durante i cortei funebri per garantire la sicurezza.

In attesa di ricevere risposta orale nel corso del prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente

ringrazio.

(Alberto C000IOLA)
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